

Plusse et les Energivores Une initiation à l'énergie et à ses défis pour les élèves de 3^e et 4^e années

Chère enseignante,
Cher enseignant,

Afin d'initier les jeunes enfants aux notions du domaine de l'énergie, le service cantonal de l'énergie et de l'environnement, vous propose **gratuitement une animation pour les classes de 3^e et 4^e années**. Cette activité est assurée par un-e animat-eur-riche spécialisé-e.

L'animation "Plusse et les énergivores" adaptée aux élèves de 3^e et 4^e années, permet aux enfants de découvrir au travers de multiples petites manipulations et des jeux de rôles, la notion d'énergie, son importance et la nécessité d'agir pour limiter les conséquences de son utilisation.

Très ludique, drôle et pleine de surprises, l'animation "Les énergivores" se caractérise par son interactivité. Les enfants sont sollicités pour effectuer de nombreuses expériences et des jeux de rôles qui, petit à petit, leur permettent de prendre conscience de l'importance de l'énergie.

Un fil rouge, constitué d'un kamishibai et de personnages attachants, permet de lier les différentes séquences pédagogiques et répéter de façon cohérente les concepts abordés dans les différentes phases d'apprentissage.

Afin de laisser les enfants réfléchir et agir, l'animation se déroule à raison de 2 périodes de 45 minutes et se donne idéalement dans une grande salle équipée d'un tableau noir.

Ces animations sont en adéquation avec les objectifs du Plan d'études romand (PER/FG 16-17).

